

Bürgerversammlung des 16. Stadtbezirkes am 22. 06. 17

**Betreff** (Wiederholung von Seite 1 – bitte nur 1 Thema pro Wortmeldebogen):

## Antrag für ein Haus der Kultur und Jugendarbeit in Rameisloch

**Antrag** (Bitte formulieren Sie so, dass mit "ich stimme zu" oder "ich stimme nicht zu" abgestimmt werden kann) oder **Anfrage**:

- Ich bitte die Stadt zu prüfen,  
ob das ehemalige Hachschnitzel Heizkraft-  
werk der GEWOFAG in der Wagenergasse
- welches von der GEWOFAG 2014 explizit für eine soziokulturelle Nutzung zur Verfügung gestellt wurde
  - welches derzeit von Flüchtlingsfamilien und deren Kindern unter suboptimalen Bedingungen bewohnt wird
  - welches vom Stadtjugendamt und dem BAK längst besichtigt und als hervorragend geeignet eingestuft wurde
  - welches sich durch seine Lage und seine schöne alte Industriearchitektur optimal eignen würde
- ob dieses Gebäude unserem Stadtteil  
für eine kulturelle Nutzung und  
Jugendarbeit zur Verfügung gestellt  
werden kann !!!

Raum für Vermerke des Direktoriums - bitte nicht beschriften.

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt

Leider gibt es in unserem Stadtbezirk  
keinelei Räumlichkeiten - weder für  
Jugendarbeit noch für Kultur!!

- das Festspielhaus in der Quiddelstraße  
wird abgerissen
- das neu geplante Kulturrelle Zentrum  
am Hanks-Seidel-Platz - Baubeginn 2018-  
ist Zukunftsmusik
- Der Antrag, das "Seebauerhaus" in der  
Aribonenstraße 22 im Rahmen der ~~zurzeit~~  
Ortskernbelebung kulturell zu nutzen  
- die Lage wäre geradezu perfekt gewesen -  
wurde abgelehnt. Es wird ein Wohnhaus!
- die Vielfachnutzung dieser neuen Turnhalle  
in der Führichstraße, stellt sich als  
unrealistisch heraus